

成人おめでとう

自覚と責任を胸に、社会へ

晴れて二七三人が大人の仲間入り



平成十九年の葉山町成人式が「成人の日」の先月八日、福祉文化会館で盛大に行われました。

今年、晴れて大人の仲間入りをした新成人は二七三人です。式典では来賓の方々から温かい祝福や激励を受け、新成人の皆さんは「大人としての責任を自覚し、社会に立派に貢献していきます」と決意を新たにしていました。

十一時からの式典には、新成人の八割に当たる二一八人が参加しました。会場の福祉文化会館ホールは、色鮮やかな振り袖や真新しいスーツ、和服姿の新成人でいっぱいになり、華やかな雰囲気になりました。

成人式実行委員の近藤雄人さんと吉川貴子さんの開式の言葉に続いて、守屋町長が「成人おめでとう。葉山では今、協働のまちづくりが進んでいますが、新成人の皆さんにも積極的に参加していただいて、葉山をさらに素晴らしいまちにしましょう」と祝福の言葉を贈りました。

この後、来賓の伊藤友子町議会議長、林潤衆議院議員、千葉景子参議院議員、矢部房男県議会議員の皆さんがあいさつに立ち、人生の先輩として、それぞれお祝いの言葉を述べました。

これを受け、新成人を代表して成人式実行委員会のメンバーでもある青木偉聖さんと柳原理恵子さんの二人が「両親や先生、地域の皆さんたちに温かく見守っていただき、晴れて二〇歳を迎えることができました。これから立派な成人として、ふるさと葉山のため、また社会のために役立つよう頑張っていきます」と、力強く誓いの言

成人式を企画・演出したのは、成人式実行委員会に参加した九人の新人たちです。「手づくりの成人式を」と頑張った委員の皆さんに感想などを伺いました。

【成人式は大成功でした。苦勞した点や楽しかったことはありますか】

★近藤雄人さん（葉山中卒）

司会の大役を任せられハラハラ、ドキドキしました。間違えないように事前に何度も練習しました。それが一番の苦勞でしたね。本番では少し間違えましたが、成人式が盛り上がり、ホッとしています。

★綾部尊公さん（南郷中卒）

苦勞なんてありません。準備の段階からワクワク、楽しくて仕方がありませんでした。今日の成人式、私は百点満点だったと自負しています。

★幸長慧さん（南郷中卒）

今は東京暮らしなので、実行委員会の会議に出席するのが、少し大変でした。転居などで最後まで連絡が取れなかった恩師もいて、出席していただけなかったのが残念です。

★吉川貴子さん（葉山中卒）

近藤君と一緒に司会をしたのですが、練習が足りませんでした。司会の台詞も、前年のものに頼り過ぎず、もっと独自性を出した方が良かったかなと反省しています。

★高梨憲裕さん（南郷中卒）

式典の最初の方が少し騒がしかったのが残念です。一生に一度の大切な式ですし、「お静かに」とマイクで一言注意するなど、もっと心配りすべきでした。

★田中みなみさん（南郷中卒）

受付が思っていた以上に時間がかかり、皆さんにご迷惑をかけてしまいました。祝賀会のマイクの音量は、もっと大きい方が良かったと思います。

【後輩たちへメッセージを】

★青木偉聖さん（葉山中卒）

成人式を無事に終え、感無量です。それにしても楽しく、有意義な実行委員会でした。後輩の皆さんも気軽に参加してください。

★柳原理恵子さん（葉山中卒）

実行委員会に参加したおかげで、たくさんの友だちができました。貴重な体験もでき、とても良かったと思います。実行委員は本当に楽しい会ですよ。

★菊地祐さん（南郷中卒）

成人式って素晴らしいものだと、今日改めて実感しました。一生に一度の思い出づくりに、ぜひ実行委員に参加されるといいですよ。

葉を述べました。

この後、福祉文化会館の大会議室に場所を移して、祝賀会が行われました。小学校や中学校時代の恩師たちもお祝いに駆けつけ、会場は同窓会のような雰囲気になりました。久しぶりに再会した仲間と記念写真を撮ったり、歓談したりと、新成人の皆さんは祝福の輪の中で、楽しいひと時を過ごしました。



新成人にインタビュー

式典・祝賀会に参加された新成人の皆さんに、①「成人式を迎えた今の気持ち」、②「これからの目標や夢」を聞きました。



及川小百合さん
(木古庭)

①今まで出会った人達や両親に、とても感謝しています。ありがとうございます！

②現在、介護の仕事をしています。お年寄りとお過ごし時間は勉強になり、とても楽しいです。三年後、介護福祉士をめざし勉強していきます。



央戸浩之さん
(上山口)

①「もう成人なのか」という気持ちがとても大きいです。社会の一員として頑張っていきたいと思っています。

②現在、調理師学校に通っているのですが、だれからも満足いただける料理づくりをめざします。



村上陽子さん
(下山口)

①昔、描いていた二〇歳像には程遠い気がします。これからもっと多くを学んでいきたいと思っています。

②今の目標は看護師になることです。その時々目標をもって過ごせるよう、精一杯力を発揮したいです。



高橋宏太さん
(下山口)

①来たか、という程度で実感も無いです。成せば成る、と思います。

②バンド活動を続けて、紅白出場か武道館でコンサートをしたいです。



行谷美希子さん
(一色)

①二〇年間、何不自由なく暮らせ、特に幸せな十代を過ごせたのも、すべて両親のおかげと感謝しています。

②しっかりした夢を持ち、それに向けて努力します。また後悔しない充実した毎日を送ろうと思います。



新倉 亮さん
(一色)

①時の流れの速さに驚いています。社会的な責任を負う立場であることを自覚し、目標に向け頑張りたいです。

②法学部で得た知識を生かし、法律に携わる仕事に就きたいと考えています。夢は温かい家庭を築くことです。



羽田朋恵さん
(堀内)

①今まで育て、見守ってくれた家族、支えてくれた友達、先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。

②大学で植物や環境について学んでいるので、葉山のような自然を残していきたいと思っています。



葉山誠司さん
(堀内)

①二〇歳になり、周囲の人達からも以前とは違った目で見られると思うの



中村さよさん
(長柄)

で、常識ある人間になりたいです。

②今、大学で英語を勉強しているのですが、将来、海外に出ても言葉が通じるよう、一生懸命、語学に磨きをかけてようと思います。

①実感がわかりません。ただ祝ってくださるまわりの人達には、とても感謝しています。今後ともよろしく…。

②目前の目標は、車の免許を取ることです。夢は、今やっている勉強を生かして理学療法士になることです。



田所希実也さん
(長柄)

①成人として、これから知識を深め、自らを高めて、社会に貢献できる人間になりたいと思います。

②目標はエアラインパイロットになることです。それをかなえるために勇往邁進していきたいと思っています。